
令和３年第２回（６月）定例会一般質問 

№１ 

 

届出順 議 席 発 言 事 項 要        旨 答 弁 者 

１ 

 

４ 番 

（金 野） 

 

① 新型コロナワクチン接種に

ついて 

 

 

 

② 思春期の側弯症について 

・ ワクチン接種の実施状況について。 

・ 自治体独自に優先接種を行っているが、広川町の優先順位は。 

・ 個別接種ができる医療機関は。 

・ １２歳から１５歳のワクチン接種を受けない児童生徒に対しての

いじめ対策は。 

・ 学校健診での側弯症発症率の状況は。 

・ 側弯症の早期発見についての取り組みは。 

町  長 

教 育 長 

住民生活課長 

 

 

 

 

教 育 長 

 

２ 

 

１ 番 

（弓 塲） 

 

① ドローン購入時期と運用予

定について 

 

 

② ふるさと納税について 

 

・ 令和３年度予算の農業振興費でドローン購入費を計上している

が、導入、運用予定は。 

・ 昨年１２月議会での一般質問の回答が「災害時の運用等は検討課

題としたい」だったが、その後、検討しているのか。 

・ 令和元年度を最高に寄附金額が減っている要因は。 

また、寄附金額が増えるよう検討してはどうか。 

町  長 

総務課長 

産業建設課長 

 

 

町  長 

産業建設課長 



令和３年第２回（６月）定例会一般質問 

№２ 

 

届出順 議 席 発 言 事 項 要        旨 答 弁 者 

３ ５ 番 

（白 岩） 

① 町民への情報発信について 

② 新型コロナワクチン接種に

ついて 

③ 後期高齢者医療について 

 

 

④ 有田地域の産科について 

・ 正確でタイムリーな情報発信についての考え方を問う。 

・ 優先順位と今後の対策を含め、接種についての考えを問う。 

 

・ 窓口負担割合が１割から２割となる７５歳以上の高齢者は、何世

帯、何人いるのか。 

・ ２割負担となることによって、どのような影響が出ると考えてい

るか。また、それに対しての支援や対策は。 

・ 今年末で有田地域にある産科がなくなると聞いたが、広川町の対

応について伺いたい。 

町  長 

 

町  長 

住民生活課長 

 

町  長 

 

 

 

 

町  長 


